

# NOTICIAS SEMANALES de la ESCUELA Península



REVISA SU CORREO ELECTRONICA SEMANAL PARA LAS NOTICIAS Y ACTUALIZACIONES

Ha comenzado la etapa gripal y hemos escuchado a muchos padres preguntar acerca de cuándo enviar los estudiantes a la escuela si contraen la gripe. Afortunadamente, aquí en nuestra escuela Península, tenemos bastante desinfectantes y toallas sanitarias para ser utilizados en congestiones nasales, malestar de garganta, y toz. Queremos a sus hijos aquí en la escuela cada día!

#### Solo necesita mantener a sus hijos en la casa Si:

- -La fiebre es mayor de 100.5
- -Si vomitan
- -Si tienen diarrea, más de dos en 24 horas, o repentinas
- - Si tienen una erupción en la piel, dolores o heridas que no hayan sido diagnosticadas previamente por su médico.
- -Si tienen una infección provocada por piojos.

Por favor, ayúdenos a mantener nuestra escuela saludable entusiasmando a sus hijos a lavarse las manos frecuentemente, cubrirse cuando tosen y evitando tocarse los ojos, la nariz, y la boca.

Si sus hijos tienen una enfermedad crónica, o si usted tiene alguna preocupación acerca de la salud de ellos, llame a la Srta. Miranda, asistente de salud de nuestra escuela, o al enfermero Bill al número 503-916-6275. También puede visitar el

## Eventos que se avecina

### Viernes 3 de febrero

No hay clases- Día de planificación de los maestros

### Sábado 4 de febrero 9-12

Ayuda de tarea

### Viernes 10 de febrero

Día de los abuelos y las familiares

### Lunes 20 de febrero

No hay clases- Día de los presidentes

### Jueves 21 de febrero 5:30-7pm

Conectarse al Kinder

### Jueves 23 de febrero 9-12

Ayuda con la tarea y laboratorio creativo de Caldera.

## ¡SE HA REABIERTO EL GIMNASIO!

Nos complace anunciarles que el trabajo de reparación del gimnasio ha sido completado y que los estudiantes han reanudado las clases de Educación Física en el mismo esta semana. Queremos agradecer a todos los que trabajaron arduamente durante la etapa de reparación del mismo.

## ¡Reunion de apoyo a las familias!

En nuestra próxima reunión estaremos usando aceites con esencias para hacer aromatizantes, en la misma medida en que continuaremos nuestros ejercicios de ejercitación de la memoria y relajación para ponerlos en práctica en nuestras casas. Esta es una actividad concebida para un grupo de adultos y miembros de la comunidad. Durante este horario, los alumnos deberán unirse al Laboratorio Creativo de Caldera.



¿Cuándo? Sábado 2/11 de 10-12 m.

¿Dónde? Escuela Península. Aula # 125

¿Qué haremos? Aromatizantes, y practicaremos ejercicios de